

tisca textiles

living
commercial
mobility
sports



tisca

Form. Gefühl. Funktion.
Wollkörbe für zeitlose Interieurs

Form. Feeling. Function.
Wool baskets for timeless interiors



Natürliche Ordnung mit textilem Charakter

Tisca Wollkörbe verbinden funktionale Ordnung mit zeitlosem Design. Gefertigt aus hochwertiger Schurwolle, überzeugen sie durch ihre angenehme Haptik, Formstabilität und natürliche Ausstrahlung. Die Schurwolle ist schmutzabweisend und pflegeleicht und somit ideal für den täglichen Einsatz im Wohn- und Objektbereich.

Vielseitige Anwendungsmöglichkeiten

Ob im Wohnraum, Schlafzimmer, Bad oder Eingangsbereich: Die Wollkörbe eignen sich perfekt zur Aufbewahrung von Decken, Kissen, Zeitschriften, Spielzeug, Wäsche, Handtüchern oder Badeutensilien. Auch als dekoratives Wohnaccessoire setzen sie ruhige, textile Akzente und fügen sich harmonisch in unterschiedliche Einrichtungsstile ein – von modern bis natürlich.

A natural sense of order with a textile character

Tisca wool baskets combine functional order with timeless design. Made from high-quality virgin wool, they impress with their pleasant feel, dimensional stability, and natural character. The virgin wool is dirt-repellent and easy to care for, making it ideal for everyday use in both residential and commercial interiors.

Versatile applications

Whether in the living room, bedroom, bathroom, or entryway – the wool baskets are perfect for storing blankets, pillows, magazines, toys, laundry, towels, or bathroom essentials. They also serve as decorative home accessories, adding calm, textile accents.



Modell/model: Dana, mokka

Lina – leicht, vielseitig, flexibel

Lina ist die kleine Variante und überzeugt durch ihre Vielseitigkeit. Ideal für kleinere Räume, offene Regale oder als ergänzendes Ordnungsobjekt in Bad, Schlafzimmer oder Kinderzimmer.

Besonderheiten:

- vielseitig einsetzbar
- weich in der Haptik, stabil in der Form
- handgefertigt aus hochwertiger Schurwolle

Lina ist in drei harmonischen Farbvarianten erhältlich – perfekt abgestimmt auf **Dana** und andere textile Wohnaccessoires. Größe: ca. 17 / 27 / 15 cm (t/b/h)

Lina steht für flexible Ordnung mit wohnlicher Leichtigkeit.

Lina – light, versatile, flexible

Lina is the smaller variant and stands out through its versatility. It is ideal for compact spaces, open shelves, or as an additional storage element in the bathroom, bedroom, or children's room.

Features:

- versatile in use
- soft to the touch, stable in shape
- handcrafted from high-quality virgin wool

Lina is available in three harmonious color options – perfectly coordinated with **Dana** and other textile home accessories. Size: approx. 17 / 27 / 15 cm (d/w/h)

Lina represents flexible organization with a sense of cozy homeliness.



Modell/model:
Lina, cappuccino



Modell/model:
Lina, mokka



Modell/model: Lina, latte



Modell/model:
Dana, melange



Modell/model:
Dana, cappuccino



Modell/model:
Dana, mokka

Dana – Raum für Ordnung

Dana ist der große Wollkorb für alle, die Wert auf großzügigen Stauraum und klare Formen legen. Seine stabile Struktur macht ihn zum idealen Begleiter für größere Wohntextilien oder Alltagsgegenstände.

Besonderheiten:

- formstabil & standfest
- angenehm weich, dennoch robust
- handgefertigt aus hochwertiger Schurwolle

Erhältlich in drei zeitlosen Farbvarianten, die Ruhe und Natürlichkeit ausstrahlen und sich mühelos kombinieren lassen. Größe: ca. 22 / 44 / 30 cm (t/b/h)

Dana ist funktional, langlebig und bewusst reduziert – ein Aufbewahrungsobjekt mit textilem Charakter.

Dana – Space for Order

Dana is the large wool basket for anyone who values generous storage space and clean, minimal lines. Its sturdy structure makes it the ideal companion for larger home textiles or everyday items.

Features:

- dimensionally stable & sturdy
- pleasantly soft yet durable
- handcrafted from high-quality virgin wool

Available in three timeless color options that radiate calm and naturalness while combining effortlessly with any interior. Size: approx. 22 / 44 / 30 cm (d/w/h)

Dana is functional, long-lasting, and intentionally minimal – a storage object with a distinct textile character.



Textile Ordnungslösungen für Hotels & Apartments

Textile storage solutions for hotels & apartments

Modell/model: Lina, mokka

Unsere Wollkörbe eignen sich hervorragend für den Einsatz in der Hotellerie und im gehobenen Objektbereich.

Sie bieten eine hochwertige, leise und ästhetische Alternative zu klassischen Aufbewahrungslösungen aus Kunststoff oder Metall.

Ideal für:

- Gästezimmer & Suiten
- Badezimmer & Spa-Bereiche
- Ferienwohnungen & Apartments
- Loungebereiche

Ihre Vorteile:

- langlebiges Naturmaterial
- pflegeleicht & formstabil
- wohnliche, hochwertige Optik
- harmonische Integration in bestehende Interieurs

Die Wollkörbe unterstreichen den Anspruch an Qualität, Nachhaltigkeit und Design – bis ins Detail.

Our wool baskets are exceptionally well suited for use in the hospitality sector and in premium commercial interiors.

They offer a high-quality, quiet, and aesthetically pleasing alternative to conventional storage solutions made from plastic or metal.

Ideal for:

- guest rooms & suites
- bathrooms & spa areas
- holiday homes & serviced apartments
- lounge and lobby areas

Your advantages:

- durable natural material
- easy to maintain & dimensionally stable
- warm, high-quality appearance
- seamless integration into existing interiors

The wool baskets emphasize a commitment to quality, sustainability, and design – down to the last detail.



Modell/model:
Lina, latte



Modell/model:
Dana, cappuccino



Modell/model: Lina, mokka

Tisca Austria GmbH, AT-6712 Thüringen
Telefon +43 5550 2311 0, info@tiscarugs.com
www.teppich-tisca.com

